

# Gold – Wing – Tisch

von Markus Egli Etzelstr. 23 8038 Zürich

## Idee und Ausführung



Details siehe Rückseite

Kauf der 1000er Gold Wing 1976. In den Jahren darauf etwas aufgemotzt und bis 1981 rund 100'000 km als Solomaschine gefahren. Danach Umbau zu HMO Side-Car und bis zum Unfall 1994 über 198'000 km benutzt.

2005 räumte ich die Garage. Zum Fortwerfen war sie mir dann doch zu schade, und so wurde die Idee zum Tisch geboren. Aber wie es Geburten so an sich haben, die einen gehen etwas länger, und andere noch länger.

Der Motor wurde seiner Innereien entledigt, gereinigt und poliert und die Soloteile wie Gabel, Federbeine usw. zusammengesucht. Es wurde gemessen und probiert.

Nach der Planung kam der Zusammenbau. Was mit **Rolf Baumann (Ideen aus Stahl)** der Künstler und Schlosser zugleich ist, in 2 Tagen ausgeführt wurde. Zu 98% ist der Tisch aus Teilen des Solo- und Gespann-Töffs und alle Teile haben entweder 100'000 oder 200'000 km auf dem Buckel. Ca. 1 Jahr später wusste ich dann, was mit den Motorenteilen anzufangen war. So sind dann noch die Barhocker zusammengebaut worden.

Wenn ich den Tisch mit Hocker so anschau, dann fällt mir der Abschied vom Gespann nicht so schwer: Es sind doch sehr viele Erinnerungen in den 18 Jahren zusammengekommen. 18 mal in die Ferien, 18 mal nach Assen, das alleine waren schon 32'000km. Über Hunderte von Pässen, unsere Hochzeit und mit ihr die **Gründung des Gold Wing Club Schweiz durch Urs Tobler**. 18 mal Porlezza an Pfingsten usw. usf..

Leider war am 31. Januar 1994 um 17.00 in St. Antönien fertig lustig und wir kamen noch zu einem Alpenrundflug mit der Rega. Es war mir damals noch nicht klar, dass die Jäger auch im Auto nur das Wild im Kopf haben und das zu jeder Jahreszeit !!

Seither sind wir mit einem 1500er Gold Wing Gespann unterwegs...

Zürich-Wollishofen, Mitte Februar 2007

Markus & Lilo Egli

**MALER EGU**

G. 079 468 31 92

